
 

 

FACULTAD DE MEDICINA 
Decanato 

 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA CON CARÁCTER ORDINARIO EL 6 DE MARZO DE 2019. 

En el Salón de Actos del Pabellón Docente de la Facultad de Medicina siendo las 12 de la mañana del 6 de 

Marzo de 2019 dio comienzo la Junta de Facultad Ordinaria en segunda convocatoria, donde se procedió 

a desarrollar el siguiente orden del día, con los asistentes que se relacionan y la lista de inasistencia 

(justificadas y no justificadas) Anexo I,  

1º.Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el 26 de 
noviembre de 2019. 
 
El Sr. Decano informa que aunque no hay Quorum se iniciará la Junta y posteriormente se aprobará el 
acta. Tras el Quorum se procede a la aprobación del acta. 
La Sra. Secretaria informa que no se ha recibido ninguna modificación a la propuesta de acta, aún así si 
alguien quiere hacer alguna alegación puede realizarla, al no haber ningún comentario se aprueba por 
asentimiento. 
 
2º. Informe del Sr. Decano. 
- El Sr. Decano comunica el fallecimiento prematuro del alumno Don Fernando Sanz Moreno e indica que 
ya se ha mandado el pésame a la familia y se ha comunicado a todo el personal de la facultad. 
 
- En segundo lugar da la bienvenida a los nuevos miembros del sector C  que se incorporan a la Junta. 
- Realiza distintas felicitaciones: 

- al IBIS por la concesión de la Medalla de Oro de Andalucía entregada el día 28 de febrero de 
2019 a su director el profesor López Barneo. Transmite a todos los pertenecientes a dicho instituto las 
felicitaciones institucionales y personales. 

 - al profesor Álvaro Pascual por haber obtenido el premio al investigador con mayor impacto, en 
el área de salud en la Universidad de Sevilla.  

- al profesor Julio Guija por la concesión de la Cruz de San Raimundo de Peñafort. 
 
- Da conocimiento que con fecha 25 de enero del 2019 se recibió la resolución rectoral desestimatoria 

sobre el recurso de alzada interpuesto contra el acuerdo de Junta de Facultad, sobre la futura ubicación 

de la Facultad de Medicina. 

- Informar que desde el decanato se ha tenido contacto con  el representante en Andalucía y Extremadura 

de la Organización Médicos sin Fronteras el Sr. Don Carlos Bustamante, quien  ofreció la posibilidad de 

buscar espacios de encuentro y la posibilidad de tener una salida laboral.  

- Se ha mantenido una reunión con la Cátedra General Castaño, que solicitan algún tipo de convenio con 

la Facultad para realizar aportaciones en términos de medicina catastrófica, de emergencia y se ha 

emplazado para hacer determinadas propuestas de participación en el congreso de estudiantes para años 

posteriores e incluso colaborar con algunas asignaturas.  



- Se han detectado problemas de seguridad en el aparcamiento del centro, como consecuencia de ello se 

ha convocado ya una reunión de la comisión de aparcamiento y se va a proceder a una serie de medidas, 

como señalizar los sentidos de circulación tanto de peatones  como de vehículos en el aparcamiento, 

colocación de un badén y controlar la presencia de motocicletas que no pertenezcan al campus. Otra 

preocupación es la circulación de peatones por el campus que origina problemas de seguridad. Se está 

estudiando un sistema que permita la libre circulación del personal de la universidad y el hospital. 

- El Sr. Decano informa que se están inventariando las piezas antiguas de diversos departamentos para la 

creación de un Museo en la Facultad. Se está negociando con el Departamento de Anatomía la posibilidad 

de un espacio para su ubicación. 

- Informar que se ha detectado que en la convocatoria de empleo juvenil de las universidades andaluzas 

no se incluye la titulación de Biomedicina. Se va a estudiar la posibilidad de hacer un ruego a las demás 

universidades, elaborar un documento para elevarlo a las universidades correspondientes.  

- Con respecto al proyecto ALUNI, informa que se va a proceder a elegir a un grupo asesor formado por 

egresados de la universidad de Sevilla referentes de diversas materias para que se forme un proyecto 

liderado por el vicerrectorado de investigación en la que cada facultad va a presentar unos 15 o 20 

egresados. El objetivo fundamental es la visualización de las facultades y la universidad.  

- Se ha continuado con las reuniones de grupo asesor MIR y en la última reunión se ha decidido proponer 

para el próximo curso que, junto al examen ECOE, se realice dos exámenes teóricos: un examen de 

objetivos docentes, es decir preguntas claves que estén relacionadas con los objetivos de aprendizaje por 

asignaturas y después un simulacro de examen MIR. Se realizará durante el curso. Este asunto se debatirá 

oportunamente con los directores de departamentos y representantes en junta y el alumnado. 

 - Comunica que se ha tenido reuniones con la fundación Avenzoar a fin de entablar un marco de 

actuaciones entre dicha institución, el colegio de médicos y la Facultad de Medicina, el objetivo es trabajar 

en la receta médica. 

- A propuesta de los alumnos se está consultando la posibilidad de poner en el campus unos contenedores 

de reciclaje y usar materiales biodegradables.  Igualmente los alumnos han propuesto el abordaje del 

manejo del mal trato en salud. Trasmite las felicitaciones por  la  concesión de la beca que han conseguido 

para trabajar en este sentido. El centro contactará con los gerentes de los hospitales Virgen Macarena, 

Virgen del Rocío y Valme. 

- Informarles que se van a nombrar a tres coordinadores para la prueba ECOE que dependerán del 

vicedecano de innovación el Prof. Ambrosiani: El Prof. Pablo Parra, el Prof. José Manuel López Millán y el 

Prof. Enrique Calderón Sandubete. 

- Informar que en el último Consejo de Gobierno se ha aprobado el nuevo reglamento de enseñanzas 

propias y la normativa sobre contratación de plazas de categorías laborales temporales. 

- Se ha aprobado el plan de participación estudiantil y un plan de fomento de la actividad investigadora, 

concediendo ayudas a los siguientes grupos de nuestro centro el grupo dirigido con IP al doctor Pablo Mir 

Rivera y al grupo cuyo IP es el doctor Rafael Fernández Chacón , que es un verdadero orgullo. 

-Se ha aprobado una guía de conciliación de la universidad 

 3º Plan de Colaboración de la Facultad de Medicina con el SAS en relación con los tutores clínicos. 
Tras reunión mantenida con el Vicerrector de profesorado con la asistencia de los directores y 
representante en junta de departamentos, se tomaron varias decisiones al respecto: conocer la propuesta 
provisional de tutores con el objetivo de tener una base de datos previa para poder reconocer toda la 



actividad práctica en horas de los tutores y poder certificarlo fielmente. Para ello se va a establecer un 
programa de registro que valdrá en torno a 2000 0 3000 euros, esto permitirá el control de horas de los 
tutores y el control y evaluación del alumnado. Por ello pedimos a los departamentos  que nos faciliten 
los tutores para poder iniciar el proceso, a sabiendas que puede variar de un curso a otro. 
 
4º. Plan de Necesidades para la nueva Facultad. 

Al recibir la resolución rectoral desestimatoria del recurso de alzada, hemos mantenido una 
reunión con el director general de infraestructura quien nos remitió un modelo de plan de necesidades 
relleno por la escuela de ingeniería agronómica  y otro en blanco para que los departamentos vayan 
incluyendo los datos, una vez refundido será el que se remita a la dirección general de infraestructura. Se 
pide la colaboración a los departamentos para que lo cumplimenten y lo envíen hasta finales de marzo. 

 
5º. Renovación del Sector C en las comisiones del Centro.  

Toma la palabra la Sra. Secretaria para expresar que se ha recibido por parte del sector C los 
miembros de este sector que van a integrar las comisiones existentes en el centro. Debido a que son 
muchos nombres no se da lectura de ello. 
 
6º. Adecuación de la Comisión Académica del Máster con la Comisión de seguimiento. 

Toma la palabra el Vicedecano de Investigación para exponer que la inclusión de este punto en 
el orden del día es una necesidad de acuerdo a la normativa vigente de las comisiones y consiste en 
modificar la denominación de la comisión académica del máster a COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL 
MáSTER, a priori la composición de esta comisión seguiría siendo la misma ya que se renovó cuando 
comenzó la nueva legislatura.  
 
7º.Dar conocimiento de la composición de la Comisión Asesora para la Reforma de los planes de estudio 
de Medicina y Biomedicina Básica y experimental. 

Esta comisión va a tener como función estudiar la normativa vigente y asesorar al Decano. La 
normativa actual se regula por un acuerdo de consejo de gobierno del 22/11/11. Las personas que van a 
formar parte de la misma son: además del equipo decanal, los directores de departamentos y 
representantes en junta, por el sector B-2 el profesor Nogales y por el Sector C: María Jiménez, Roberto 
Grosso, Francisco Javier Rodríguez, Javier Jiménez, Claudio Alejandro Pérez Montesinos, María Nieto y 
María González González y por el PAS doña María del Carmen Puerto 
 
8º. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
Se informa que se han realizado 4 comisiones permanentes, todas ellas relacionadas con plazas de 

profesorado. Se ratifican los acuerdos por asentimiento. 

 
9º. Asuntos de trámite. 
No existen asuntos de trámites. 
 
10º. Ruegos y Preguntas. 
El Prof. Ambrosiani informa sobre la celebración del próximo Congreso de estudiantes con la participación 
de ONG, 061 y Cruz Roja. 
La Profª Alfageme interviene para indicar el error que ha detectado en el documento que se ha enviado 

donde pone neurología cirugía torácica y debe decir neumología cirugía torácica.  

 
A partir de entonces se realiza una serie de intervienes por parte de alumnos que preguntan sobre el 
ECOE, los aparcamientos de Valme, la financiación de AJIEMS, sobre las prácticas o los tutores clínicos que 
se van respondiendo en su medida. 
 
Siendo las 14,05 se da por finalizada la Junta. 
 
 

ACUERDOS 
1. Aprobar la propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el 26 de noviembre 

de 2018.  



 
ANEXO I 

MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES 
 

MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Moore-Knight Alexander (Delegado de 

alumnos/as)  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón  

Cánovas López, David (se ausentó) 

Castiñeira Fernández, Jesús (representado) 

Conejo-Mir Sánchez, Julián (se ausentó) 

Fernández Alonso, Antonio  

Fernández Palacín, Ana (se ausentó) 

García Luque, Isabel 

Giles Gordon, Emma (se excusó) 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis 

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús (se ausentó) 

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se 

ausentó) 

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Aznar Martín, Antonio (se ausentó) 

Aznar Martín, Javier (se ausentó) 

Carmona Bono, Amparo (se excusó) 

Carrillo Vico, Antonio  

Castillo Ferrando, Juan Ramón  

Catalina Herrera, Carlos (se ausentó)  

Conde Herrera, Manuel  

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio (se excusó) 

Escudero Ordóñez, Jerónimo  

Espinar García, Mª Auxiliadora  

Fernández Rodríguez, Ana (se ausentó) 

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 

Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan 

Martín Lacave, Inés María  

Mazuecos Blanca, José 

Miñano Sánchez, Javier 

Mojarro Práxedes, Mª Dolores 

Montoya García, Mª José  

Moreno Fernández, Ana Mª (se excusó) 

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Palomares Folia, José Carlos (se ausentó) 

Pérez Simón, José Antonio (se ausentó) 

Prada Elena, Francisco Andrés  

Ribas Serna, Juan (se ausentó) 

Sánchez Margalet, Víctor  

Tabares Domínguez, Lucía 

Utrilla Alcolea, José Carmelo 

Vilches Arenas, Ángel (se ausentó) 

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa 

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro (se ausentó) 

Sobrino Toro, Manuel (se ausentó) 

 

SECTOR B2 

Medrano Ortega, Francisco Javier (se ausentó) 

Nogales Muñoz, Ángel Luis (se ausentó) 

Parra Membrives, Pablo  

 

SECTOR C 

Álvarez Peñalba, Paula 
Bastante Rodríguez, David (se ausentó) 
Berbeira Santana, Miguel (se ausentó) 
Bernal Aznar, José Manuel 
Díaz Camacho, Pablo 
Díaz Martos, Julio (se ausentó) 
Gallego Mesa, Belén (se ausentó) 
Gómez Zaragoza, Blanca (se ausentó) 
González González-Cotera, María 
Grau Torrente, Luca 
Gromyko, Anna 
Grosso Bullejos, Roberto 
Hermoso Sánchez, Lourdes (se ausentó) 
Ituralde Jara, Almudena 
Jiménez López, Javier (se ausentó) 
Jiménez Ramos, María (se ausentó) 
Lagares Pérez, Esperanza (se ausentó) 
Lázaro España, Daniel (se ausentó) 
Luque Ambrosiani, Antonio Cristóbal 
Martínez Olivo, María del Mar 
Nieto Retamino, María 
Ollado Darriba, Claudio 
Palma Pérez, Daniel(se ausentó) 
Pérez Montesino, Alejandro 



Pire García, Tatiana 
Rodríguez Cortés, Pedro 
Rodríguez López, Francisco Javier 
Sánchez Vega, Marta 
Torres Rubio, Ismael (se ausentó) 
Zamorano Milá, Felipe 

 

SECTOR D 

Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José  

Cordones Palacios, Antonio (se ausentó) 

Fernández Clavijo, Mª. Dolores (se ausentó) 

Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 

Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 

Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael 

Puerto Gómez, Mª Carmen 

 


